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VERBALE n°281 

 

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 16 dicembre 

2019 ad ore 20.00, presso la sede amministrativa in via del Perer 16 in Aldeno (TN), con il 

seguente ordine del giorno: 

1. Lettura del verbale precedente; 

2. Analisi ad approvazione del regolamento per la concessione del legante per utilizzo su 

superfici pubbliche. 

3. Analisi ed approvazione del regolamento per la gestione del servizio antibrina. 

4. Analisi progetto e relativo computo metrico dei lavori di asfaltatura straordinaria sulla 

strada interpoderale in località Zocchi e Spinelli: costi e modalità di finanziamento. 

5. Determinazione aliquote per ruoli 2020; 

6. Determinazione tassa di allacciamento impianto irriguo; 

7. Richiesta di conversione dell’impianto irriguo da parte del Sig. Beozzo Paolo di Aldeno 

sul fondo in località Paludi San Zeno. 

8. Richiesta nuova adesione al CMF da parte della signora Battistotti Annamaria di 

Brentonico sul territorio di Nomi. 

9. Varie ed eventuali 

Ad ore 20,30 il Presidente dott. Dallago Gastone, constatata e fatta constatare la validità 

della riunione, apre la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Baldo Gianni, Battistotti Enzo, 

Beozzo Paolo, Coser Luciano, Gazza Davide e Gottardi Stefano; assistono il Presidente dei 

Revisori Sig. Moratelli Claudio ed i Revisori Baldo Nicola e Enderle Alessandro. 

ad 1 Approvato ad unanimità dai consiglieri presenti alla scorsa riunione il verbale nr 280 

preventivamente inviato ai Consiglieri e Revisori. 

ad 2 Premesso che rientrano fra gli scopi statutari del Consorzio la manutenzione delle 

opere fondiarie per migliorare la difesa del suolo per le attività agricole, 

considerato che nel perimetro consorziale esistono alcune strade interpoderali non 

asfaltate, 

considerato che soprattutto nel periodo di raccolta di frutta e uva è fondamentale che i 

pesanti mezzi agricoli viaggino in sicurezza, 

considerato che l’usura delle strade bianche è molto alta ed occorre intervenire 

annualmente per livellare le stesse con idoneo legante da cava, 

considerato che il Consorzio non dispone di personale sufficiente per gestire internamente 

questo servizio, 
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Tutto ciò premesso il Consiglio dei Delegati delibera ad unanimità di mettere a disposizione 

dei consorziati il materiale per effettuare tali manutenzioni sia in forma privata che 

associata dove gli stessi si assumono il lavoro di spargimento dello stesso.  

Per l’espletamento di tali manutenzioni in delega saranno rispettate le seguenti regole: 

• Il requisito fondamentale è quello che il materiale sia utilizzato su strade di proprietà 

pubblica. 

• Il Consiglio autorizza l’acquisto in nome e per conto del Consorzio presso Cave di inerti 

convenzionate con il Consorzio stesso; 

• La richiesta dovrà essere fatta al Presidente o alla sede del Consorzio indicando in modo 

specifico dove sarà utilizzato il legante; 

• Il consorziato dovrà far pervenire alla sede del Consorzio la copia del ddt firmato. 

Considerato infine che nel Comune Catastale di Aldeno esiste l’opportunità che i singoli 

agricoltori possano beneficiare del ritiro del legante direttamente dal Comune di Aldeno 

sulle strade bianche di proprietà dello stesso, al permanere di tale concessione 

l’assegnazione del legante da parte del Consorzio potrà essere autorizzata esclusivamente 

su strade bianche pubbliche di proprietà Provinciale e/o del Demanio 

ad 3 la stesura del regolamento per la gestione del servizio antibrina, viene rimandata 

alla prossima riunione per poter raccogliere ulteriori elementi dall’acquaiolo consorziale. 

ad 4 Il Presidente illustra la relazione tecnica del progetto di manutenzione straordinaria 

per la sistemazione della strada Zocchi sul CC di Romagnano e dei conseguenti incontri 

intercorsi con UTC del Comune di Trento, il quale ha garantito un contributo di circa 24mila 

euro a fronte della spesa di euro 63.879,73= preventivata dal quadro economico a firma 

del geom. Mazzurana Paolo. (documento depositato agli atti). 

Entro breve l’UTC di Trento ci farà pervenire la determina che garantisce il finanziamento 

pubblico, mentre il resto dell’intervento sarà coperto da ruoli consorziali al fine di 

preventivare la realizzazione entro il 2020. 

ad 5 considerato che per il 2020 non ci saranno spese relative ad investimenti strutturali 

agli impianti irrigui ma solo interventi di manutenzione e gestione ordinaria sull’impianto 

irriguo turnato, 

considerata la necessità di una manutenzione straordinaria sulla strada Zocchi sul CC di 

Romagnano per 64mila euro circa, 

ponderate le esigenze di gestione corrente del Consorzio, 

valutate le disponibilità derivanti della gestione 2019 che saranno applicate al bilancio di 

previsione 2020, 
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in ottemperanza all’obiettivo di contenimento dei costi, si deliberano le seguenti aliquote di 

contribuzione per l’anno 2020: 

• Euro/m2 0,0025 su tutte le particelle iscritte al catasto consorziale (esclusa la zona 

grigia) per la copertura delle spese generali amministrative. 

• Euro/m2 0,0200 su tutte le particelle coperte dall’impianto irriguo sulle zone di Aldeno 

e Romagnano, per la copertura delle spese di manutenzione e gestione. 

• Euro/m2 0,0550 per tutte le particelle sul CC di Nomi coperte dall’impianto irriguo 

(Vignali e Valle) per coprire le spese di gestione ordinaria dell’impianto esistente. 

• Euro/m2 0,0100 su tutte le particelle iscritte al catasto consorziale (esclusa la zona 

grigia) per la copertura delle spese di manutenzione straordinaria delle strade 

interpoderali, in particolare all’intervento descritto al punto 5) del presente verbale. 

• Euro 50,00 per ogni fondo agricolo che ha beneficiato dell’impianto irriguo consorziale 

a scopo antibrina per la copertura delle spese di preparazione e controllo impianto. 

• Euro 70,00 per ogni punto di derivazione acqua (spina) per la copertura delle spese 

di manutenzione e gestione dell’attuale impianto irriguo. Per l’utilizzo professionale ai 

fini orticoli e serre saranno applicati i coefficienti, 5 (cinque) per le zone PAG3, Sanzeno 

e Albere, mentre per gli orti urbani sarà applicato il coefficiente 10 (dieci). 

• Saranno poi poste a ruolo le quote una tantum per nuovi allacciamenti dei Sigg. Baldo 

Roberto e Cont Giuliano in ottemperanza della delibera nr 273 punto 4 dd 17 dicembre 

2018. 

• Per ottimizzare il riparto delle spese fisse il Consiglio delibera di stabilire una soglia 

fissa pari a 30 euro per consorziato contenendo di conseguenza le aliquote di 

contribuzione. 

• In considerazione dei parametri stabiliti dalla Federazione si provvede a fissare in Euro 

30,00 l’importo minimo a cui verranno arrotondate le tutte cartelle inferiori a tale cifra 

in fase di pagamento volontario. Così come per la fase coattiva (gestita tramite 

l’Agenzia delle Entrate) il minimo viene fissato a 30,00 euro, come da disposizioni 

normative. 

Le aliquote sopra fissate sono da considerarsi al netto di aggravi esattoriali, da addebitarsi 

per ogni singola cartella. 

L’incasso è stabilito al 26 febbraio 2020. 

Per quanto riguarda la riscossione coattiva, in considerazione delle disposizioni normative 

riguardanti gli aggi che prevedono l’aumento dell’aggio stesso al 9% di quanto iscritto a 

ruolo, di cui 4,65% a carico del contribuente ed il 4,35% a carico dell’Ente; vista 

l’opportunità di mettere il Consorzio al riparo dei suddetti oneri e considerata l’opportunità 

di introdurre un elemento dissuasivo che scoraggi il mancato pagamento delle partite di 



 449 

ruolo dovute nei tempi prefissati, si stabilisce che ogni partita di ruolo soggetta a procedura 

di riscossione coattiva da parte di Equitalia e/o Agenzia delle Entrate venga aumentata per 

un valore pari al 5%(cinquepercento). 

Il riparto della spesa, così strutturato, è approvato dal Consiglio ad unanimità. 

ad 6 il Consiglio dei Delegati, conferma la tassa per l’allacciamento di nuove richieste 

all’impianto di Aldeno pari ad Euro/mq 0,45= e all’impianto di Nomi pari a Euro/mq 0,80=. 

Tali importi sono necessari per recuperare le quote di ammortamento finora versate e 

saranno ritenuti validi per tutte le richieste che perverranno da qui al 30 novembre 2020. 

Delibera assunta ad unanimità. 

ad 7 Esce il vice Presidente Beozzo Paolo. Il Consiglio analizza la richiesta del Sig. Beozzo 

Paolo residente in Aldeno (TN) via Verdi 2, per l’allaccio del proprio fondo già inserito 

nell’impianto irriguo consorziale, identificato dalle pp.ff. 1621/2, 1630/2, 1631/3, 1632/2, 

1633/2, 1634, 1639, 1640, 1641/1, 1643/1, 1644/1, 1644/2, 1645, 1646, 1647, 1648, 

1649, 1650/1, 1650/2, 1651/1, 1652/2, 1653/1, 1653/3, 1653/4, 1654/1, 1654/2, 1655, 

1656, 1657, 1658, 1660/2, 1661/2, 1663/2 site in località Paludi San Zeno e di complessivi 

25.138 mq, con la distribuzione a goccia. 

Il Consiglio approva ad unanimità, con le seguenti prescrizioni: 

✓ I lavori di allacciamento alla condotta dovranno essere realizzati a carico del richiedente 

ed in accordo con l’acquaiolo Sig. Beozzo Patrizio (tel. 338 4778264) con il quale 

concorderà i tempi e le modalità di allacciamento. 

✓ L’eventuale rimozione degli irrigatori esistenti non dovrà danneggiare i fondi limitrofi, 

lasciando porzioni di superficie non coperte dall’irrigazione. 

✓ Qualora lo spostamento degli irrigatori lasciasse, ai proprietari confinanti porzioni 

scoperte, è fatto obbligo di dotare di irrigazione i suddetti fondi utilizzando irrigatori a 

settore o altro in accordo con il proprietario del fondo stesso ed il Consorzio. 

✓ Le particelle fondiarie in questione saranno assoggettate a contribuzione pari alle spese 

di manutenzione e gestione stabilite annualmente dal Consiglio dei Delegati. 

✓ L’utilizzo dell’acqua anche con il sistema a goccia sarà vincolato ai turni stabiliti dal 

Consorzio stesso. 

ad 8 Rientra il vice Presidente Beozzo Paolo. Si analizza la richiesta di adesione al CMF di 

Aldeno delle pp.ff. 841 e 866/5 di mq 3.425 sul CC di Nomi da parte della Signora Battistotti 

Annamaria residente a Brentonico via camp n 10. 

Il Consiglio pur comprendendo le necessità della Signora Battistotti, evidenzia che tale 

richiesta deve passare per una modifica del perimetro consorziale che si potrà prendere in 

considerazione in futuro qualora si verifichino necessità plurime. 
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ad 9 il Presidente espone al Consiglio la lettera di ringraziamento a firma dell’ex Sindaco 

Nicola Fioretti; poi richiama l’attenzione per definire nei prossimi incontri la questione delle 

capannine meteo e del sistema di allerta in caso di gelate. 

Richiama anche i Consiglieri a valutare la proposta avanzata la scorsa riunione circa la 

necessità di approvvigionamento d’acqua dai pozzi per il sistema a goccia. 

Alle ore 23,00 esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 Emiliano Beozzo  Dallago Gastone 

 
 

 


